

# 竹松小だより

令和3年11月19日 NO.23  
大村市立竹松小学校 校長 角野良介

学校教育目標 夢を持ち 創造性に富んだ 心豊かで 明るく元気な 竹松っ子の育成

## 夢やあこがれをもつこと

2人の城南高校の生徒がインターンシップの体験活動のあいさつで校長室を訪ねてきました。緊張な面持ちでしたが、希望の動機をたずねるとはっきりと将来の教師志望を述べました。立派だと思いました。

小学生に将来の夢を聞くとユーチューバーやゲーマー、スポーツ選手などの返事がよくあります。これから夢が目標になる子もいれば、より現実的な職業にあこがれを持つ子、新しい夢が生まれていく子もいます。夢や憧れは欲張りなくらいたくさんもってほしい。いろいろな可能性に気付いてほしい。竹小の子どもたちが中学生を終える頃、どのような夢をもっているのか覗いてみたい気がします。

### 6年生～修学旅行に行ってきました～

今週の水、木の2日間、修学旅行に行ってきました。今年は待望のお泊り修学旅行。天気も気温も申し分なく、絶好の修学旅行日和でした。初日は吉野ヶ里遺跡や武雄の宇宙科学館、平戸市の歴史散策、平戸海上ホテルに泊まり、2日目はハウステンボスで思いっきり遊びました。

6年生は見事でした。集団行動が素早く、常に前倒しで集合できました。発熱や体調を崩す子もおらず（車酔いはいましたが）、マナーもよく守っていました。教室では見られないような笑顔のオンパレードが嬉しかったです。到着式で「伝説を作った。」と子どもたちに話しましたが、決してお世辞ではなく、6年生の頼もしさを感じた2日間でした。昨日は家に帰ったらバタンキューだったかな？



来週から授業参観が始まります。子どもたちの頑張りをご覧ください。

今回も駐車場の件では保護者の皆様にご負担をおかけします。運動場の改修が終わりましたら、停められる台数などもわかり、できるだけ学年の行事や授業参観を分散し、停められるように調整する予定です。

それまではご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひします。